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КОРОТКОВ РАЙОНЕ

Глава Мирнинского района побывал в Алмазном Неделя  
райсовета 
 

В райсовете идет подготовка к очередной сес-

сии №45, которая состоится 25 апреля.  

10 апреля под руководством Павла Шелехова 
прошло заседание рабочей группы по отчету 
президиума райсовета. Депутаты рассмотрели 
подготовленный отчет, проект решения, внесли 
свои уточнения и предложения. На обозначен-
ные вопросы были даны пояснения председа-
телем районного Совета депутатов Андреем 
Кузнецовым и руководителем Секретариата 
Гульсум Бейсембаевой. Согласно положению 
отчет будет рассмотрен на заседании прези-
диума, которое назначено на 19 апреля. 

Напомним, что на апрельской сессии будут 
заслушаны отчеты главы Мирнинского района 
и администрации, президиума райсовета, Конт-
рольно-счетной палаты, а также отчет отдела 
МВД по Мирнинскому району об итогах опе-
ративно-служебной деятельности за 2022 год.  

11 апреля Алексей Бутаков провел заседание 
рабочей группы по отчету главы Мирнинского 
района. Это уже второе заседание, на котором 
согласованы и рекомендованы к рассмотрению 
сессией подготовленные проект решения и от-
чет руководителя района. 

В продолжение работы по подготовке сессии 
13 апреля   состоялось заседание комиссии по 
бюджету. Депутаты приступили к рассмотре-
нию подготовленных проектов по исполнению 
бюджета по итогам 2022 г. и блока вопросов 
земельно-имущественных отношений. Заседа-
ние провел заместитель председателя бюджет-
ной комиссии Алексей Бутаков. В нем приняла 
участие председатель Контрольно-счетной па-
латы Елена Полякова. 

На неделе в работе районной комиссии по 
оказанию материальной помощи принял учас-
тие Павел Шелехов. 

В выездной коллегии Министерства эколо-
гии, природопользования и лесного хозяйства 
Республики Саха (Якутия) и работе семинара 
для юридических лиц и индивидуальных пред-
принимателей по вопросам о соблюдении тре-
бований природоохранного законодательства 
принял участие председатель комиссии по ком-
мунальному хозяйству Алексей Бутаков. Дан-
ные мероприятия прошли в г. Мирном с учас-
тием и. о. министра экологии, природопользо-
вания и лесного хозяйства РС(Я) Евгения Пер-
фильева. 

В работе круглого стола на тему «Об итогах 
программы комплексных научных исследова-
ний экологического состояния Вилюйской 
группы улусов РС(Я) и здоровья населения, 
проживающего на этих территориях, за период 
с 2019 по 2021 год» от райсовета приняли учас-
тие председатель Андрей Кузнецов и депутат 
Татьяна Бобровская. Мероприятие проведено 
профильным комитетом Государственного  
Собрания (Ил Тумэн) РС(Я). 

 
Секретариат райсовета

По словам главы района, подобные по-
ездки по поселениям будут прово-
диться систематически с целью ока-

зания методической и иной помощи специа-
листам местных органов власти, а также по-
иска эффективных решений поставленных 
задач.  

Рабочая группа посетила школу, детсад, 
пожарную часть, поликлинику, баню и дру-
гие объекты. Затем в администрации поселка 
состоялось совещание по итогам поездки с 
участием депутатов поселкового Совета.  

Начали его со школы. Будет произведен 
демонтаж хоккейной площадки, на этом ме-
сте построят полосу препятствий. Также в 
следующем году планируется построить 
спортивную площадку, где летом можно бу-
дет играть в футбол, волейбол, а зимой ис-
пользовать как хоккейный корт. Летом на 
третьем этаже будет проходить ремонт для 
подготовки кабинетов «Точек роста». Пожар-
ный водоем, находящийся на территории 
школы, будет приведен в соответствие.    

В детском саду проблем нет, единствен-
ный вопрос – это снижение количества по-
сещающих учреждение детей. Глава дал за-
дание рассмотреть вопрос о переориентиро-
вании пустующих помещений под соляные 
комнаты, как это сделано в «Чоппууске».  

По пожарной части поселка: проекти-
ровка и строительство здания правитель-
ством республики запланировано на 2025-

2026 годы. Вначале новая пожарная часть бу-
дет построена в с. Арылах. Этот проект ти-
повой, рассчитан на две автомашины, по-
этому он подойдет и для Алмазного.  

По питьевому водоснабжению: совместно 
с Иркутской нефтяной компанией рассмат-
ривается вопрос о строительстве водозабор-
ных сооружений. Проектные работы будут 
завершены в этом году. В следующем нач-
нется строительство водозабора. В течение 
2024-2025 годов все работы планируется за-
вершить.  

Александр Басыров на совещании сказал 
о том, что на средства Иркутской нефтяной 
компании также планируется построить но-
вый септик для поликлиники.  

В текущем году завершатся работы по 
проектированию освещения улиц и ремонту 
тротуаров. По дорогам будет производиться 
частичный ямочный ремонт. Что касается до-
роги до Мирного, то с августа начнутся зем-
ляные работы, которые будут длиться всю 
осень, что создаст временные трудности с 
транспортным обеспечением. Поэтому боль-
шая просьба к жителям поселка отнестись к 
этому с пониманием. В 2025 году планиру-
ется завершить все работы.  

По бане также поступало много вопросов 
от жителей. Здесь глава предложил следую-
щий вариант.  «На капитальное строитель-
ство уйдут много времени и большие финан-
совые средства, – сказал он. – Поэтому мы 

предлагаем вариант модульной бани, причем 
ее установка пройдет в сжатые сроки».  

Подобный вариант модульной бани уже 
функционирует в Тас-Юряхе. Причем она ра-
ботает на газовом топливе, что в разы уде-
шевляет ее содержание. Александр Валину-
рович дал задание главе поселка Екатерине 
СИПИГИНОЙ сформировать рабочую 
группу и посетить город Ленск с целью озна-
комиться с опытом ленчан по установке мо-
дульной бани.  

В конце совещания глава отвечал на воп-
росы от депутатов. Они касались строитель-
ства водозабора, безнадзорных собак, ре-
монта тротуаров. Так, по бродячим собакам 
вопрос будет решаться следующим образом: 
администрация поселка заключит договор со 
специализированной организацией, которая 
будет отлавливать собак, бегающих по по-
селку без хозяев, и привозить в приют. И уже 
хозяева, если хотят забрать своего питомца, 
будут платить штраф. Иного выхода из си-
туации нет, а на совесть владельцев четверо-
ногих уповать не стоит.   

 
Пресс-служба МО «Мирнинский район»       

11 апреля глава Мирнинского района Александр БАСЫРОВ побывал с рабочей 
поездкой в п. Алмазном. В поселок поехали не только руководители управления 
образования, АН ДОО «Алмазик», МЦРБ, комитета имущественных отношений, 
но и начальники юридической, кадровой службы администрации, председатель 
Контрольно-счетной палаты. 

СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОГРАММЫ АЛРОСА 

Бриллиантовый вклад в развитие Якутии
Якутяне уже привыкли к тому, что системообразующее пред-
приятие республики активно участвует в реализации соци-
альной политики региона. Если АЛРОСА строит, то есть уве-
ренность, что все будет сдано в срок и качественно. Между 
тем, строительство социальных объектов – это не един-
ственный вклад в развитие экономики республики. О том, 
что было сделано за 2022 год – в нашем материале.

На средства АЛРОСА еже-
годно возводятся объ-
екты социальной инфра-

структуры, жилые дома, ремон-
тируются дороги. АЛРОСА ока-
зывает целевую финансовую по-
мощь школам, больницам, уни-
верситетам, театрам, храмам и 
спортивным федерациям Якутии 
и России в целом.  

В Якутии, да и в стране, най-
дется мало компаний, которые не 
только финансируют, но и фак-
тически содержат социальные 
объекты: спортивные комп-
лексы, учреждения культуры. 

В прошлом году на реализа-
цию корпоративных социальных 
программ, целевую финансовую 
помощь, благотворительную и 
спонсорскую деятельность Груп-

пой АЛРОСА было направлено 
6,7 млрд рублей, что на 468 мил-
лионов рублей больше, чем в 
2021 году. Несмотря на любые 
признаки внешнего давления 

АЛРОСА продолжает реализо-
вывать планы по поддержке      
социально ориентированной ин-
фраструктуры.

Дмитрий Петелин


